

Kennenlernen, gemeinsam ankommen, eine Schulgemeinschaft sein und leben ...

Unter diesem Motto bereiteten die Schülerinnen und Schüler der 22G2 gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin Frau Walther-Meder eine kleine Weihnachtsfeier für die Schülerinnen und Schüler der BVJs vor.

Sich kennenlernen als Teil der Schulgemeinschaft des SBBZ, etwas über die leckere Vorweihnachtszeit in Deutschland erfahren und den Weg der einzelnen Jugendlichen von ihrem Heimatland bis nach Suhl nachvollziehen, alle diese Punkte waren Inhalt der kleinen gemütlichen Feier.

Die Schülerinnen und Schüler der BVJs haben in mühevoller und kreativer Arbeit gemeinsam mit ihrer Fachlehrerin Frau Borkmann Plakate gestaltet, die die Kommunikation etwas erleichtern sollten.

Fazit aller Schülerinnen und Schüler und natürlich auch der Fachlehrer – **gerne bald wieder...**



